

Philippe Braillard

Docteur en lettres (philosophie) et en sciences politiques (relations internationales), Philippe Braillard est directeur de l'Institut européen de l'Université et professeur à la Faculté des sciences économiques et sociales, où il enseigne les relations internationales. Il a auparavant enseigné à l'Université de Lausanne et à l'Institut universitaire de hautes études internationales de Genève. Philippe Braillard est membre du Conseil scientifique de la revue *Études Internationales* (Université Laval, Québec), du Conseil scientifique de la *Revue suisse de science politique*, ainsi que du Conseil de l'Association suisse de politique étrangère. Il est également président de l'association « Forum européen de Coppet ». Il est l'auteur de nombreux ouvrages sur les relations internationales.